

## INFORMACIÓN DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD Boletín 10 Febrero 2022

• Número monográfico sobre prácticum en salud.

La revista on-line Practicum que edita la Universidad de Málaga (UMA editorial) ha publicado un número monográfico sobre el prácticum en Salud y otros temas en miscelánea. Se puede acceder a sus contenidos en este enlace: <a href="https://revistas.uma.es/index.php/iop/index">https://revistas.uma.es/index.php/iop/index</a>

• Abierto plazo de presentación de proyectos a la 5ª convocatoria de proyectos de la CNDE.

La Conferencia Nacional de Decanos de Enfermería (CNDE) abre el plazo para presentar proyectos de investigación y de innovación docente, hasta el día 2/3/2022. Las bases de ambas convocatorias y la documentación necesaria están disponibles en su página web, en este enlace:

https://cnde.es/convocatorias/338-5-convocatoria-de-proyectos-de-investigacion-para-profesores-de-centros-miembros-de-la-cnde

Cada centro miembro de la CNDE solo puede presentar un proyecto de cada tipo, por lo que el profesorado que quiera presentar algún proyecto a esta convocatoria deberá enviar la documentación a la Facultad de Ciencias de la Salud (<a href="mailto:faccs@ujaen.es">faccs@ujaen.es</a>) antes del dia 22 de febrero a las 14 h. (plazo interno) para su valoración y decisión sobre el proyecto que se avala.

• Máster en Enfermería de práctica avanzada (EPA)

La Universidad Internacional de Andalucía, junto con la Escuela Andaluza de Salud Pública, inician el desarrollo de un máster propio de Enfermería de Práctica Avanzada. Este máster está impulsado desde la Estrategia de Cuidados de Andalucía (PiCuida) de la Consejería de Salud y Familias, para formar en roles avanzados a profesionales del sistema sanitario público de Andalucía.

Enlace a la información: aqui

Las ponencias de la jornada inaugural se pueden ver en el canal tv de la EASP (enlace)